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Kurzbeschreibung
Wie sind Lebensgeschichte und Pfarrberuf miteinander verknüpft? Dieser Frage geht Michael Heymel
anhand von 21 Berufsbiographien evangelischer Pfarrerinnen und Pfarrer nach. Wie sehen sie in
verschiedenen Lebensaltern sich selbst und ihren Beruf? Welche Rolle spielen Vorbilder, Pfarrbilder,
Kirchenbilder und berufliche Ziele? Wie beschreiben sie ihren persönlich gelebten Glauben? Welche
Bedeutung hat die Theologie für ihre berufliche Praxis? Die Antworten regen an zur Reflexion der eigenen
Berufsbiographie und zum Gespräch über den Sinn des Pfarrberufs.
Das Buch liefert zugleich einen qualitativ-empirischen Beitrag zur Pastoraltheologie. Es gibt darüber
Auskunft, welche biographischen Faktoren die Bildung von Pfarrpersonen beeinflussen und wie diese ihren
Berufsalltag bewältigen.

[Professional Biographies of Pastors]
The life story and the vocation of a pastor, how are they connected with each other? Michael Heymel keeps
track of this question on the basis of twenty-one professional biographies of Protestant pastors. How are they
reflecting themselves and their profession at different ages? Which role do individual role models play,
views on pastoral behaviour and the church as well as professional goals? How do they describe their
personal faith? Which relevance does theology have for their professional practice? The responses stimulate
the reader to reflect on his own professional biography and to talk about the meaning of the pastor’s
vocation.
At the same time the book makes a qualitative empirical contribution to pastoral theology. It gives
information about the questions which biographical factors influence the development of pastors and how
pastors cope with their daily professional life. Über den Autor und weitere Mitwirkende
Michael Heymel, Dr. theol., Jahrgang 1953, studierte Evangelische Theologie und Philosophie in
Frankfurt/Main und Heidelberg. Er ist Pfarrer der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau (EKHN) und
war als habilitierter Theologe bis 2012 Privatdozent für Praktische Theologie an der Universität Heidelberg.
Seit 2016 lebt Heymel im Ruhestand, ist aber weiterhin aktiv als Mitglied der Paul-Gerhardt-Gesellschaft,
der Internationalen Arbeitsgemeinschaft für Hymnologie und der Deutschen Dante-Gesellschaft.
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